

# Vinaroz

SEMANARIO DE DIVULGACION E INFORMACION LOCAL

Año VII — Núm. 325 Edición Extraordinaria Vinaroz, jueves, 13 de Junio de 1963 Depósito Legal C S. 33-58

## MAÑANA VISITARA VINAROS El Excmo. Señor **MINISTRO** de **INFORMACION** y **TURISMO**

### HABLA EL ALCALDE

Sin duda os extrañará recibir un número del «Vinaroz», cuando la semana no está sino mediada.

Y no cabe la menor duda de que es algo desusado. Pero no me negareis que también lo es, hasta ahora, el hecho de que un Ministro visite nuestra ciudad.

A nadie puede escapársele la importancia que tiene para una población, el hecho de que un Ministro del Gobierno, haciendo un alto en su quehacer cotidiano, recorra sus calles y se ponga, aunque sea por breves momentos, en contacto directo con sus Autoridades y moradores.

Pero esa importancia, por ser mucha sube aun de grado, cuando la visita la hace un Ministro que es clave, podríamos decir, para el desarrollo futuro de la ciudad.

Y este es el caso concreto con el que Vinaroz va a enfrentarse el viernes de esta misma semana. Porque nuestras calles serán recorridas, nuestras bellezas admiradas y nuestros problemas conocidos directamente, precisamente por quién más de cerca está interesado en nosotros como en otros.

No voy a descubrir os la personalidad arrolladora del

Excmo. Sr. don Manuel Fraga Iribarne, Ministro de Información y Turismo. Basta una simple ojeada a la prensa diaria, para saber de su inquietud por la proyección al exterior de nuestros valores espirituales, culturales y materiales.

Y no deja de ser significativo el que, cuando España entera vive, bajo la fiebre del desenvolvimiento turístico; cuando en el Turismo presienten grandes y pequeños la panacea infalible para todos los males, y cuando está alcanzando su punto álgido la carrera contra reloj entre las diversas poblaciones que en la costa o en el interior se consideran depositarias de valores turísticos, es significativo, digo, que Vinaroz reciba la visita del Sr. Fraga Iribarne.

Relevante personalidad, que llegará a nuestra ciudad a las diez y media de la mañana del viernes, día 14 del actual.

No ha sido difícil conseguir tal visita. Ha bastado poner de manifiesto que Vinaroz es la puerta natural y casi obligada, por la que penetra, con sus vestimentas y sus divisas, la riada de turistas en la provincia de Castellón. Pero una puerta de tal calidad, que hace muchas



#### BANDO

Ante la visita que el viernes, día 14 del actual a las 10'30 de la mañana, realizarán los Excmos. Señores Ministro de Información y Turismo y Gobernador Civil de la provincia, esta Alcaldía ruega al vecindario se sume a las Autoridades para el acto de recepción en la plaza Parroquial.

A fin de conseguir el mayor esplendor del mismo, ruego encarecidamente al comercio en general y aquellas industrias que les sea factible, cierren sus puertas desde las 9'30 a las 12 de la mañana.

Asimismo ruego a los vecinos de la calle de San Francisco, Plaza del Salvador y Parroquial, calle Mayor, Plaza de San Agustín, Paseo del Generalísimo, Plaza de San Antonio y calle del Socorro, engalanan balcones y ventanas durante las mencionadas horas.

Esta Alcaldía confía plenamente en la colaboración de todo el vecindario, con lo que nuestros ilustres visitantes se llevarán el mejor recuerdo de nuestra Ciudad.

Vinaroz, a 12 de Junio de 1963

(Firmado: Francisco José Balada Castell)



veces el papel de valladar ante el que se inmovilizan gentes que en un principio pensaban pasar de largo.

Como no ignorais, son ya bastantes extranjeros que, habiendo parado en Vinaroz para pernoctar una noche, o tan solo para tomar un café en la plaza, han quedado prendidos en el influjo de la ciudad y el carácter de la población de tal forma, que se han instalado entre nosotros para lo que de vida les pueda restar. Y bien sean alemanes u holandeses, ingleses o americanos, son gentes que han fondeado en nuestras aguas y a los que no hay marea capaz de hacerles soltar amarras.

Y esto obedece indudablemente, a que Vinaroz posee ese algo de lo que tanto se habla y que nadie hasta la fecha ha definido con exactitud.

Algo que para sí quisieran muchos centros turísticos ya consagrados, Algo que no se puede improvisar, sino que es consubstancial a nuestra idiosincracia y a nuestro carácter. Algo que a buen seguro, no escapará a la fina sensibilidad del Sr. Ministro de Información y Turismo. Y ese algo, no es sino una añeja solera de hospitalidad y simpatía arrolladora que los moradores poseen, y que inclinan a los que nos visitan, a considerarse desde el primer momento como en su propia casa.

Desgraciadamente no será larga la visita. Compromisos ineludibles, impedirán al Sr. Ministro y al Sr. Gobernador Civil prolongarla. Pero tengo la seguridad, porque os conozco, de que por breve que sea el tiempo que permanezcan entre nosotros,

será suficiente para que nuestros ilustres visitantes se percaten de lo que Vinaroz representa y más todavía, de lo que Vinaroz pueda llegar a representar, dentro del complejo turístico de la provincia, que no es sino una pieza más en el complejo general de la Nación.

A esto va dirigido mi llamamiento. A conseguir que al ambiente grato que la ciudad ya de por sí ofrece, se una vuestra presencia y vuestro entusiasmo, como manifestación externa de un convencimiento íntimo que todos sentimos. El de que Vinaroz, está llamado a representar un digno papel dentro de las zonas turísticas españolas, que es como decir europeas. Que nosotros y nuestra ciudad, produzcamos en nuestros visitantes un impacto difícil de borrar.

Y que cuando vuestras Autoridades vayan a Castellón o a Madrid en busca de ayuda para alcanzar el Vinaroz que deseamos, en uno y otro sitio se recuerde con agrado esta mañana de un viernes del mes de junio.

Procuremos todos con nuestra presencia, decirles al Sr. Ministro y al Sr. Gobernador que Vinaroz está pendiente de sus instrucciones y de su ayuda, para lograr situar el nombre de nuestra ciudad, entre los más altos, en este despertar del Turismo en España, que tanto representa en el despegar económico de la nación.

*Francisco José Balada*

## MOTO CLUB VINAROSZ

A fin de unimos en colaboración con nuestro Magnífico Ayuntamiento a la recepción entusiasta del Excmo. Sr. Ministro de Información y Turismo se ruega a todos los aficionados se pongan en contacto con el Sr. Presidente de este Moto Club a fin de recibir instrucciones.

## GREMIO DE INDUSTRIA Y COMERCIO

Visitando nuestra ciudad el Excmo. Sr. Ministro de Información y Turismo, mañana, viernes, día 14, a las 10<sup>h</sup>10 horas y a fin de que todos los comerciantes e industriales que lo deseen puedan asistir a la recepción que tendrá lugar en la Plaza Parroquial, el Comercio cerrará sus puertas desde las 9<sup>h</sup>30 a las 12 de la mañana. Dada la trascendencia que esta visita ha de tener para Vinaroz rogamos a todos nuestros agremiados se sumen al acto.

## COFRADIA DE PESCADORES

Uno de los actos de la estancia del Excmo. Sr. Ministro de Información y Turismo será la visita al puerto, por lo que esperamos de todos los marineros su presencia en el puerto.



## Delegación Local de Juventudes

No puede estar ausente la juventud de Vinaroz en el merecido recibimiento que nuestras primeras autoridades desean tributar al Excmo. Sr. Ministro de Información y Turismo mañana día 14. A tal fin, esta Delegación dicta las siguientes instrucciones:

### ORGANIZACION JUVENIL ESPAÑOLA

Todos los flechas, arqueros y cadetes, se concentrarán en la Plaza Parroquial a las 10 horas.

### CENTROS DE ENSEÑANZA

Se invita a todos los señores Maestros para que al frente de sus alumnos se concentren a las 10 horas en la calle San Francisco, a partir de la calle San José hacia el interior.

### APRENDICES

Los productores menores de 21 años, serán autorizados por sus empresarios para que acudan a las 10 horas a la Plaza Parroquial. El tiempo así empleado está regulado en la Orden de 29-12-45 (B. O. de 6-1-46.)

### DEPORTISTAS

Se invita igualmente a todas las Entidades que tienen en sus filas a jóvenes deportistas menores de 21 años, a que con sus directivas al frente, asistan a dicha recepción a las 10 de la mañana.